

Jakarta, 02 Desember 2020

No. 02.02/S.Dir.CSD/JTRUST/XII/2020

Kepada Yth.,  
**Otoritas Jasa Keuangan**  
Gedung Sumitro Djojohadikusumo  
Jl. Lapangan Banteng Timur 2-4  
Jakarta 10710

Up. Bpk. Ir. Hoesen M.M - Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

Perihal : **Keterbukaan Informasi sehubungan dengan Transaksi Afiliasi**

Dengan hormat,

Dalam rangka memenuhi Peraturan Otoritas Jasa Keuangan ("OJK") Nomor 42/POJK.04/2020 tentang Transaksi Afiliasi dan Transaksi Benturan Kepentingan, bersama ini kami laporkan Informasi bahwa pada tanggal 30 November 2020 telah dilakukan transaksi afiliasi sebagai berikut:

Obyek Transaksi	:	Pinjaman Subordinasi dalam bentuk IDR
Nilai Transaksi	:	Rp200.000.000.000,- (dua ratus miliar Rupiah)
Nama pihak-pihak dan sifat hubungan dari pihak-pihak yang melakukan transaksi dan hubungan dengan Perseroan	:	PT Bank JTrust Indonesia Tbk ("Perseroan") dengan PT JTrust Investments Indonesia ("Perusahaan Terafiliasi"). Perseroan dan Perusahaan Terafiliasi dikendalikan oleh pihak yang sama yaitu J Trust Co., Ltd..
Penjelasan, pertimbangan dan alasan dilakukannya transaksi afiliasi	:	Perseroan melakukan penambahan modal berupa pinjaman subordinasi dalam rangka menjaga rasio CAR sesuai dengan tindak lanjut komitmen Perseroan kepada OJK (14%) serta untuk mendukung rencana pertumbuhan bisnis dan mengantisipasi penurunan kondisi perekonomian sebagai dampak pandemi COVID-19.
Pernyataan Manajemen	:	Transaksi Afiliasi tidak mengandung Benturan Kepentingan dan semua informasi material telah diungkapkan dan informasi tersebut tidak menyesatkan serta telah sesuai dengan prosedur sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 42/POJK.04/2020 tentang Transaksi Afiliasi dan Transaksi Benturan Kepentingan.

Demikian kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.



Hormat kami,  
PT Bank JTrust Indonesia Tbk ㄱㄴ



Helmi Hidayat  
Direktur



J TRUST BANK  
Jトラスト銀行



Felix I. Hartadi  
Direktur

Tembusan :

1. Yth. Direksi PT Bursa Efek Indonesia